

Medieninfo

13. Februar 2025

IG BAU ist tief bestürzt über Anschlag auf ver.di-Demo in München

Bundesvorsitzender Feiger: „Gedanken sind bei den Verletzten und Angehörigen“

Frankfurt am Main – Der Bundesvorsitzende der Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) Robert Feiger ist zutiefst bestürzt und fassungslos über den Anschlag auf eine friedliche Demonstration der Schwestergewerkschaft ver.di in der Münchner Innenstadt. „Meine Gedanken sind zu allererst bei den Verletzten, ihren Familien, Angehörigen und Freunden. Ich wünsche ihnen alle erdenkliche Kraft für eine schnelle Genesung.“ Bis zu diesem Zeitpunkt sind Gott sei Dank noch keine Todesopfer zu verzeichnen. Feiger dankt schon jetzt allen Helferinnen und Helfern für ihren schweren Einsatz nach dieser Tat.

„Demonstrationen sind ein wichtiges Instrument zur Meinungsäußerung in einer freien Demokratie. Wir als Gewerkschaften stehen in dieser schweren Stunde Seite an Seite.“